

## Sukseskan Program Pemerintah, Koramil 0811/11 Kenduruan Tuban Bersama Instansi Lainnya Dampingi Vaksinasi Hewan Ternak

Basory Wijaya - [TUBAN.JOURNALIST.CO.ID](http://TUBAN.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 3, 2023 - 14:57



TUBAN, – Demi pencegahan Kasus Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) yang lebih baik Anggota Koramil 0811/11 mendampingi Vaksinasi Hewan ternak di Dusun Ngasem Desa Jlodro Kec. Kenduruan Kabupaten Tuban, Jum'at (03/02/2023).

Dengan semakin bertambahnya kasus hewan ternak yang terjangkit virus PMK (Penyakit Mulut dan Kuku) khususnya di Kec. Kenduruan, Vaksinasi kali ini adalah hari pertama dilakukan oleh Dokter Hewan (dr. Katik) dan timnya setelah menerima Vaksin dari Dinas Peternakan Kabupaten Tuban pada hari Rabu kemarin.



Danramil 0811/11 Kenduruan menuturkan, Program Vaksinasi sekaligus pemasangan Eartag (Anting telinga) pada hewan ternak yang dianggarkan oleh Pemerintah Pusat, ini bertujuan menekan angka kematian pada hewan dan meningkatnya kasus PMK, kegiatan ini disemarakkan lagi setelah tiga bulan yang lalu juga pernah terjadi peningkatan kasus kematian hewan secara umum.

“Kami akan siap membantu jalannya Vaksinasi di wilayah Kecamatan Kenduruan, yang nanti di lapangan akan didampingi oleh para Babinsa,”ujarnya.

Lanjutnya, Periode ini dapat dibilang periode kedua dari dampak kasus PMK yang pernah terjadi, masalahnya banyak warga yang memiliki sapi atau hewan ternak jenis lainnya ada yang belum mau dilakukan Vaksin pada hewan peliharaannya.

“Sehingga dengan program Vaksinasi yang pertama pada bulan bulan Oktober 2022 lalu, bagi warga yang hewan ternaknya belum disuntik Vaksin, akhirnya sekarang banyak yang terjangkit virus PMK ini,”Tambahnya.

Dari deretan kasus yang melanda hewan peliharaan warga, sehingga warga laporan kepada Dokter dan Mantri hewan berebut untuk dilakukan Vaksinasi pada hewan yang mereka miliki.

Arahan dari Ibu Dokter Hewan selaku yang punya wewenang langsung menjelaskan, dalam pelaksanaan Vaksinasi ini, mengajak kepada Aparat Desa untuk memberikan sosialisasi secara formal maupun tidak formal kepada

warganya bahwa Vaksin yang digunakan ini sudah teruji dan sangat berguna untuk membantu kekebalan hewan ternak.

Terusnya, Kali ini Vaksinasi dilakukan ditempat yang tidak terdampak kasus PMK, karena untuk membentuk kelompok hewan disuatu tempat yang imunitasnya semakin bagus untuk menolak virus PMK tersebut.

Hasil Vaksinasi satu dan dua pada hewan ternak hari ini cukup lumayan banyak yaitu 77 Ekor sapi, dan 21 ekor Kambing jadi total keseluruhan yang tersuntik 98 ekor,"Ucapnya.

Kepala Desa Jlodro Bapak Suroso juga mengatakan, bahwa kedepan demi kelancaran Vaksinasi di desanya Pamong Desa akan menyuarakan dan memberi pengertian kepada warga tentang pentingnya Vaksinasi hewan ternak tersebut.

"Harapan kami agar semua ternak sudah tervaksin,"pintanya.

Tampak hadir dalam kegiatan ini Danramil 0811/11 Kapten Inf Sulistyono, Kaplolsek Kenduruan Iptu Agus Tri, Kanit Binmas Polsek Kenduruan, Kepala Desa Jlodro, Babinsa Ramil Kenduruan, beserta Dokter hewan dan tim Vaksinasi wilayah Jatirogo Kenduruan. (Faro)